
Gustavo  Soto  fue  operado  y
está  bien:  “Quiero
agradecerles  el  afecto
brindado”
22 octubre, 2021

El intendente tupungatino sufrió un problema de salud ocular y
fue intervenido ayer.

El pasado miércoles, la Municipalidad de Tupungato emitió un
comunicado  de  prensa  informado  que  el  intendente  del
departamento, Gustavo Soto, había sufrido un un problema de
salud ocular por lo que debía ser intervenido quirúrgicamente
en uno de sus ojos de forma inmediata. Como consecuencia de
dicha situación, el mandatario se tomó licencia, quedando al
frente de la Comuna el presidente del Concejo Deliberante,
Antonio Balderrama.

Finalmente  ayer  Soto  fue  operado  y  afortunadamente  se
encuentra en buen estado de salud. Este viernes por la tarde,
el  jefe  comunal  brindó  un  mensaje  a  través  de  las  redes
sociales para informar que se encuentra “bien” y agradecer “a
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todos por las muestras de cariño y afecto en la redes ante una
situación de salud que he vivido esta semana; también a las
instituciones médicas y a los profesionales que me atendieron.
En mi nombre y en el de mi familia, eternamente agradecido”,
expresó el intendente en un video.

No quería dejar pasar más el tiempo para contarles que me
encuentro bien y recuperándome.
¡Quiero  agradecerles  el  afecto  brindado!
pic.twitter.com/SaXeTkLaMv

— Gustavo Soto (@GustavoSotoOkk) October 22, 2021
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